

ÉCHANNAY. Devoir de mémoire pour les enfants du village

le 13/11/2014



Les enfants devant le monument aux morts. Photo Daniel Decaux.

Hommage.

À l'initiative de deux conseillères municipales, Isabelle Lanier et Emmanuelle Veïn, qui ont effectué des recherches sur les sept noms figurant sur le monument aux morts, les enfants du village ont été chargés de présenter leur histoire. Pendant la cérémonie présidée par Laurent Streibig et en présence de Paul Robinat, conseiller général et de nombreux habitants du village, sept enfants ont retracé le parcours et rendu hommage à chacun des poilus disparus au cours du conflit. La cérémonie a été suivie de la lecture d'un texte, dans la salle de la mairie, et de la présentation d'objets fabriqués par les soldats pendant leur mobilisation. Photo Daniel Decaux